

RCEME



GEMRC

Sgt Alain Beaulieu, CD

Après plus de 27 années de loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC), le Sgt Beaulieu prendra sa retraite le 21 juin 2024.

Le Sgt Beaulieu s'est enrôlé dans les FAC le 27 janvier 1997 en tant que réserviste fantassin auprès des Fusiliers du St-Laurent à Rivière-du-Loup. Entre 1997 et 2002, il a suivi plusieurs formations, notamment NQ3 infanterie, mitrailleur, pionnier d'assaut et canonnier. En 2002, il a participé à une mission en Bosnie-Herzégovine. Vers la fin de cette mission, il a été transféré dans la force régulière et muté à Borden pour débiter sa formation NQ3 en tant que technicien des matériaux.

En 2004, il a reçu sa première affectation au 5e Bon Svc à Valcartier. Il a achevé sa formation NQ5 en 2006 et a par la suite été muté au 5e Régiment de Génie de Combat. En 2009, il a participé à une mission en Afghanistan.

Promu caporal-chef en 2011, il a été muté au 12e Régiment Blindé du Canada et en 2012 au CI 2 Div. C'est à l'été 2013 qu'il a été muté à Borden en tant qu'instructeur à l'école en génie électrique et mécanique, et en 2015 à la maintenance de la base en tant que responsable adjoint de la section des matériaux.

Promu au grade de sergent, il a été muté à Longue-Pointe au Service Technique en 2020 aux opérations. En 2022, il a été transféré au Centre de transition.

Le Sgt Beaulieu est marié à Julie Demeo. Ils ont 2 enfants, Félix âgé de 11 ans et Ariane âgée de 10 ans. Après sa libération, il rejoindra la fonction publique à St-Hubert au sein de la section des matériaux.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le vendredi 26 juillet 2024. Veuillez confirmer votre intérêt et envoyer vos anecdotes, messages et photos à Adj Demeo à l'adresse suivante : julie.demeo@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC



Sgt Alain Beaulieu, CD

After more than 27 years of loyal service within the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Beaulieu will retire on 21 June 2024.

Sgt Beaulieu enrolled in the CAF in January 1997, as an infantry reservist, with Les Fusiliers du St-Laurent in Rivière-du-Loup. Between 1997 and 2002, he earned many qualifications, notably QL3 infantry, machine gunner, assault pioneer, and cannoneer.

In 2002, he participated in a mission in Bosnia-Herzegovina. Towards the end of that mission, he transferred to the Regular Force and was posted to Borden to begin his QL3 training as a Materials Technician.

In 2004, he received his first posting to 5 Service Battalion in Valcartier. He completed his QL5 training in 2006 and was then posted to 5 Combat Engineer Regiment. In 2009, he participated in a mission in Afghanistan.

Promoted to Master Corporal in 2011, he was then posted to 12e Régiment Blindé du Canada and then again in 2012 to the 2nd Canadian Division Training Centre. It was in the summer of 2013 that he was posted to Borden as an instructor at the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers School, and in 2015 to Base Maintenance as the 2IC of the Materials section.

Promoted to the rank of sergeant in 2020, he was posted to Longue-Pointe with Technical Services working in the operations cell. In 2022 he was transferred to the Transition Centre.

Sgt Beaulieu is married to Julie Demeo. They have two children, Félix - 11 years old, and Ariane - 10 years old. Following his release, he is joining the public service in St-Hubert as a member of the Materials section.

A Depart with Dignity ceremony (DWD) will be held on Friday, July 26th, 2024. Please confirm your interest and send any anecdotes, messages, and photos to WO Demeo at the following address: julie.demeo@forces.gc.ca

